
平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

１ ２１番 教育行政について １　第三次きみつ教育　創・奏５か年プランに 　教育基本法に基づき、本市の教育振興基本計画に位置づけてい

小　倉　靖　幸 　ついて る第二次きみつ教育　創・奏５か年プランが今年度で計画期間の

最終年度を迎えます。現在、次期計画策定に取り組まれています

予定日時 が、計画策定にあたり基本的な考え方と、これまでの計画との違

１２月５日（火） いについて伺います。

10:00～11:00 ２　特色ある学校づくり「小中一貫教育」の推 　学校再編第１次実施プログラムにおいて、学校統合計画ととも

　進について に特色ある学校づくり「小中一貫教育」が掲げられていますが、

その特色と現在の進ちょく状況について伺います。

３　県立高等学校の再編について 　千葉県教育委員会は、上総高校と君津高校の統合などを内容と

する再編案を発表しました。地元の高校として、長年、地域に愛

され輝かしい伝統と実績を築きあげてきた両校の統合に対し、本

市としてどのような見解を持っているか伺います。

保育環境の整備に １　公立保育園の民営化の進ちょく状況と課題 　各地区に最低１園の公立保育園を運営していくことを基本方針

ついて 　について とし、公立保育園の民営化に取り組んでいます。君津地区では、

人見保育園を公立の認定こども園の運営に切り替え、他の保育園

を民営化していくとの考えにより、現在、宮下保育園では来年４

月の開園に向け、民間事業者での園舎建設が行われています。他

の５園の民営化についてはどのような方針なのか伺います。
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平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

２　保育の質の確保について 　本市において、将来にわたり良質な保育を安定的に提供してい

くことは、本市の人口減少に歯止めをかける重要な施策でありま

す。子どもたちにより良い保育を提供するには、保育士が高い意

識を持って職務に専念できる職場環境の提供や処遇改善が重要で

あると考えますが、市はどのような取り組みをしているのか伺い

ます。また、人見保育園の認定こども園への移行に向けて準備を

進めていますが、幼児教育と保育を一体的に行う単一の施設であ

るこども園に勤務する保育士の処遇について、変化はあるのか伺

います。

広域連携による観 市原市・大多喜町との連携の今後の展開につい 広域連携に関わる取り組みとして、市原市と大多喜町と連携

光振興について て し、国の地方創生推進交付金等を活用した里山をテーマとした事

業を展開していますが、現段階における効果と今後の方向性につ

いて伺います。

時代の変化を踏ま 君津インターチェンジ周辺の土地利用について 　君津インターチェンジ周辺の活用については、農業関連法令に

えた施策の推進に より都市的な土地利用が厳しく制限されていますが、農業をめぐ

ついて る環境も変化しており、国も農業関連法令の見直しを行っていま

す。そこで、以前伺った市街化調整区域における土地利用方針

や、国の動向を踏まえた検討状況について伺います。

市道の安全対策に 中小学校の安全対策について 　中小学校周辺のゾーン３０指定後の状況及び、ゾーン３０に接

ついて 道する市道泉・中島線のグリーンベルト設置の進ちょく状況につ

いて伺います。また、以前に提案した中小学校正門から市道塚原

・中島線までの学校敷地を活用した歩道整備の進ちょく状況につ

いて伺います。



平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

２ １０番 教育行政について １　いじめ防止対策について 　国では多くのいじめ事件を解決するために、平成２５年６月に

保　坂　好　一 「いじめ防止対策推進法」を制定しました。県においては平成

２６年に「千葉県いじめ防止対策推進条例」を制定しています。

予定日時 県内において条例を制定している自治体が少ない中、本市におい

１２月５日（火） ては、いじめに関することをどのような理念をもって進めている

11:15～12:15 のか、また、本市のいじめの状況はどうなのかを伺います。

２　特色ある学校づくり「コミュニティ・ス 　学校再編第１次実施プログラムにおける、特色ある学校づくり

　クール」について の一つとして、平成３０年度に「コミュニティ・スクール」の導

入が掲げられています。その特徴や導入の意義、進ちょく状況に

ついて伺います。

３　統合準備室の活動について 　小糸・清和地区に続き、小櫃・上総地区でも統合準備室が設置

され、円滑な統合に向けた取り組みが進められていることと思い

ます。各地区における学校統合に係る進ちょく状況や今後の方針

について伺います。

４　第２次実施プログラムの進ちょく状況につ 　今年８月までに、第４回目となる市民説明会を実施したところ

　いて ですが、その後の進ちょく状況等について伺います。

５　学校再編に係る学校施設整備の方向性につ 　平成２８年度を初年度とする、計画期間１０年の学校再編基本

　いて 計画に基づく、学校再編第１次実施プログラムが着実に進行して

いるところです。なかでも統合に伴う学校施設整備にも順次着手

していますが、計画期間などを含めて、どのように施設整備を実

施していくのか基本的な考え方等をお伺いします。
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平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

福祉サービスの充 高齢者や障害者の権利擁護について 　高齢化により、認知症や知的障害などで、自己の判断能力が十

実について 分でなく、財産の管理や日常生活に支障のある人たちの増加が見

込まれます。このような人たちを社会全体で支え合うことが高齢

社会における喫緊の課題であり、その手段の一つとして成年後見

人制度がありますが、十分に活用されていないのが現実です。

　こうした中、平成２８年５月１３日に「成年後見制度の利用の

促進に関する法律」が施行され、本法律には市町村において「成

年後見制度利用促進基本計画」を定めることや、権利擁護支援の

地域連携ネットワークの構築などの施策が盛り込まれています。

本市における成年後見制度への取り組み状況等について伺いま

す。

入札・契約に関す 公共工事に係る入札制度について 　公共工事に係る入札・契約手続きについては、公正さの確立、

ることについて 品質の確保、コスト縮減を目指し、かつ、透明性、客観性を求め

られ競争性を高めつつも公共工事の質の低下及び工期の遅延等の

防止に努めなければなりません。

　一般競争入札における資格要件の設定や、指名競争入札におけ

る業者選定の考え方について、さらには、入札契約制度の事務改

善として取り組まれたこと、あるいは今後取り組むこと等につい

て伺います。



平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

３ ６番 君津市「まち・ひ １　他団体との連携状況について 　君津市総合計画が行政の活動計画であるのに対して、総合戦略

野　上　慎　治 と・しごと創生」 は地域内の各主体全体の活動計画として策定されました。計画の

総合戦略について 実施からおよそ２年になり、各団体との連携について、どのよう

予定日時 な成果があったのか。また、今後どのような課題があるのか伺い

１２月５日（火） ます。

13:15～14:15 ２　就労支援について 　総合戦略の中で、「安定した雇用を創出すること」は基本目標

の１に挙げられ、施策として「新たな市内雇用の流れの創出」

「若年女性やシニア世代の就労支援」が打ち出されています。若

者、高齢者、女性等に対する就労支援の成果について伺います。

子どもが育つ学校 １　子どもの貧困対策について 　平成２８年の国民生活基礎調査によれば、子どもの相対的貧困

・地域づくりにつ 率は１３．９％で改善の方向にあるとはいえ、ひとり親家庭の相

いて 対的貧困率は５０．８％で依然高い水準にあります。本市の子ど

もの貧困の実態をどのように認識し、どのように対応しているの

か伺います。　

２　学校外の学習支援について 　生活困窮者自立支援の一環として、本年８月より、学習支援が

始まりました。その取り組みの概要と今後の見通しを伺います。

３　いじめの早期発見について 　文部科学省によると、いじめは、２０１６年度に全国で３２万

３，８０８件が認知され、過去最多を記録しました。こうした

中、早期発見・解決へＳＮＳを活用する試みが注目されていま

す。本市においても、その有効性を検証し、ＳＮＳを活用したい

じめ相談体制の構築に取り組んでいただきたいと考えますが、所

見を伺います。
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平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

４　夏の暑さ対策について 近年の夏の暑さは、教育活動に支障をもたらすような状況で

す。早期のエアコンの設置が望まれるところですが、エアコンが

設置されるまでの間、夏の暑さ対策として、冷水器やミストシャ

ワーを大規模改修等に合わせて設置していただきたいと考えます

が、所見を伺います。

安心で快適なまち １　周西幼稚園閉園後の活用について 　周西幼稚園は、来年の３月に閉園の予定ですが、閉園後の活用

づくりについて について、どのような手順で話し合われ、決定されるのか伺いま

す。また、周西幼稚園は地震以外の災害避難場所として指定され

ていますが、閉園後も避難場所として活用できるのか伺います。

２　街路樹について 　空気の浄化、騒音の軽減などに役立っている街路樹ですが、落

ち葉の処理や根上がりの問題に対して、どのように対処していく

考えなのか伺います。

３　都市公園の活用について 　本年６月に都市公園法が改正され、公園の利活用ができるよう

になりました。公園内にカフェを誘致したり保育園を作ったりす

ることが可能となりましたが、公園の利活用に関するビジョンに

ついて伺います。

４ ５番 市民が手軽に外出 １　持続可能な地域公共交通網の整備方針につ 　過疎化・高齢化の進展等により、公共交通の重要性はこれまで

佐　藤　葉　子 できるまちづくり 　いて 以上に高くなることが予想され、市民ニーズに応じた交通網の整

について 備は全市的な課題です。本市の公費負担による公共交通維持の基

予定日時 本的な考え方と利用者数、補助金や収支率の推移と分析について

１２月５日（火） 伺います。

14：30～15：30 　また、これまでの市民ニーズの把握方法と対応状況、今後の方

針について伺います。



平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

２　交通弱者対策について １　本市の交通空白地域の定義と、その地域分析について伺いま

　す。

２　小櫃・上総地区のデマンドタクシーの現状と課題について伺

　います。

３　小糸・清和地区の今後の公共交通の在り方と専門家や市民を

　交えた調査・研究の進ちょく状況について伺います。

４　君津地区における交通空白地帯解消に向けて、これまでの取

　り組みと課題について伺います。コミュニティバスの空白地域

　への乗り入れや、市街地におけるデマンドタクシー導入等の可

　能性について伺います。

５　介護や支援を必要とする高齢者や障がい者等の移動支援につ

　いて、福祉有償運送等の導入に向けての調査・研究の状況につ

　いて伺います。

健康と命を守る取 １　がん検診受診率向上の取り組みについて 　がんは、日本人の２人に１人がかかる国民病といわれており、

り組みについて 早期発見が１番のがん対策です。

本市の現状とがん検診受診率向上の取り組みについて伺いま

す。また、がんから市民の命を守るために、どのような考えと目

標を持って取り組んでいるのか伺います。
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平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

２　胃がん予防と検診内容拡充について １　日本では、毎年およそ１３万人が胃がんを発症し、約５万人

　が亡くなっており、胃がんによる死亡者数は、４０年間、ほぼ

　横ばいです。

　　平成２８年２月に「がん予防重点健康教育及びがん検診実施

　のための指針」が改正され、胃がん検診では、従来の胃部Ｘ線

検査だけでなく、胃内視鏡検査も選択できるようになりまし

た。本市でも選択できるよう検診体制の拡充について伺いま

　す。併せて、現在のバリウム検査に対する評価について見解を

　伺います。

２ 本年１０月に閣議決定された「第３期がん対策推進基本計

　画」では科学的根拠に基づくがん予防・がん検診の充実が掲げ

　られています。

　　胃がんの８割以上がピロリ菌の感染が原因とされており、ピ

　ロリ菌感染の有無を確認して、早期に除菌することで、胃がん

　の予防効果が高まります。そこで、本市での胃がんリスク検診

　の導入について見解を伺います。

３　肝炎ウイルス陽性者の早期発見と重症化予 　Ｂ型肝炎及びＣ型肝炎は適切な治療を行なわないまま放置する

　防について と慢性化し、肝硬変や肝がんに進行する恐れがあるといわれてお

り、肝炎ウイルス陽性者を早期発見し、治療に結びつけていくこ

とが重要です。

　早期発見と重症化予防について、本市ではどのような対策を講

じられているのか伺います。



平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

住みやすいまちづ 野良猫対策と地域猫の考え方について 　平成２５年９月より施行された「改正動物愛護管理法」は、動

くりについて 物の虐待を防止して命を大切にすること（愛護）と、自分で

飼っている動物が周囲に迷惑をかけないように飼育すること（管

理）という２つの目的からつくられた法律です。動物との共生に

向けて、猫を好きな人も嫌いな人も快適に生活環境を保つために

は、取り組みの強化が必要と考えます。

１　本市の猫に関する苦情の現状と対応状況について伺います。

２　飼い猫・野良猫の適正管理について伺います。

３　「地域猫」活動の推進についてのご見解を伺います。

４　本市として去勢不妊手術の助成など、今後の対応策について

　伺います。

５ ４番 教育行政について １　新学校給食共同調理場の建設・運営につい 新調理場建設について、市民に対する説明会を実施しました

船　田　兼　司 　て が、その際の様子についてお伺いします。

　また、調理場運営に係る民間委託の検討状況についてお伺いし

予定日時 ます。

１２月６日（水） ２　空き施設・跡地の利活用について 　現在、新調理場建設や学校再編が進められていますが、今後、

10：00～11：00 市の公共施設において、使用しなくなる施設が増えることが見込

まれます。このような空き施設・跡地の利活用について、どのよ

うな手順で、またどういった方針で市としての方向性を考えてい

くのか、お伺いします。

広域行政について １　君津地域広域廃棄物処理について 　株式会社かずさクリーンシステムでは、君津地域４市の廃棄物

の処理を行なっていますが、４市の分別方法、収集運搬、焼却残

渣の処理に関し、現状と課題について伺います。
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平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

２　君津地域次期広域廃棄物処理施設について 　現在、君津、木更津、富津、袖ケ浦の君津地域４市の廃棄物処

理を行っている株式会社かずさクリーンシステムは、君津地域４

市、施設所在町内会等との協定によって稼働期間は平成３８年度

までとされています。君津地域広域廃棄物処理事業構成４市担当

部課長会議では、次期広域廃棄物処理施設の整備について、具体

的な検討をしていますが、現状と課題について伺います。

３　安房地域２市１町からの協議参加の申し入 　先般、新聞報道された君津地域次期広域廃棄物処理事業への、

　れについて 鴨川、南房総、鋸南の安房地域２市１町からの協議参加の申し入

れについて、本市としての現状と課題を伺います。

４　火葬場整備について 　本市の火葬業務は、上総聖苑と富津市に委託をしている富津聖

苑で行っています。それぞれの施設は稼動後２０年以上が経過

し、設備の更新費用や、富津聖苑については、地元との取り決め

により設置期限が定められていることから、平成２８年１月２９

日付けで「（仮称）木更津市火葬場整備運営事業に関する覚書」

を締結し、君津、木更津、富津、袖ケ浦の４市共同により木更津

市火葬場の建て替えを進め、広域での共同整備、共同運用するこ

ととしています。平成３３年度の供用開始に向けた事業の進ちょ

く状況について伺います。

５　君津地域水道事業統合広域化について 　君津、木更津、富津、袖ケ浦の君津地域４市の水道事業と、君

津広域水道企業団の水道用水供給事業を統合し、経営の一体化を

行う協定を締結しましたが、現状と課題、今後の取り組みについ

て伺います。



平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

６ ７番 防犯活動の拠点整 １　防犯ボックスの設置について 　地域の防犯力向上、効果的な防犯活動の推進を目的とした防犯

石　上　　塁 備について ボックスの設置が本市で初めて北子安公園内に決まりましたが、

この場所に決定した経緯と防犯ボックス自体のあるべき姿をどの

予定日時 ように考えているのか、お伺いします。

１２月６日（水） ２　防犯ボックスの運用について 　活動内容や運営に係る方針について伺います。また、先駆的に

11：15～12：15 設置されている他市での具体的な活動内容や実績をお伺いしま

す。

君津市景観計画に 市街地整備について 　景観計画策定にあたり、良好な景観形成を誘導するために街路

ついて 樹等の道路環境整備、まとまりや繋がりのある街並みの形成な

ど、景観資源の保全や活用を図っていくうえで、県に対して整備

促進を要望していくとしていましたが、その状況等についてお伺

いします。

保育環境の整備に 待機児童の解消について 　認可保育園に入れない待機児童を解消するため、文部科学省と

ついて 内閣府は来年度から、幼稚園で２歳児の受け入れを認める方針を

決め、予算要求を行っています。このような対応について、方針

決定後、スムーズな動きがとれるように、私立幼稚園への働きか

けが必要と考えますが、その状況についてお伺いします。

防災・災害対策に １　防災備蓄品について 　食品や衛生用品などは長期の保管や取り扱いが難しいため、防

ついて 災備蓄倉庫で保管するよりも、病院等で行われている、なく

なったらその都度補充するといった循環型備蓄が効率的であると

して、君津市においては複数の民間事業者と災害時における物資

の供給に関する応援協定を締結し、食料品や日用品の確保に努め

ていると思います。今後も民間事業者との応援協定の締結に努め

ていくとしていますが、現状についてお伺いします。
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平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

２　災害廃棄物について 　災害により発生した廃棄物のうち、地震などで倒壊・消失した

住居家屋、公共建物、道路等の解体に伴って発生する一般廃棄物

は、発生元の自治体が処理すべき廃棄物であります。また、避難

所から出る生活ごみも災害廃棄物として、自治体で処理しなけれ

ばなりません。このような大規模災害発生時の災害廃棄物対策に

係る行動指針の策定状況についてお伺いします。

３　避難所運営について 　避難所の運営については、開設時期、運営方法、撤収プロセス

や管理主体が明確に定められている状況が必要と考えますが、避

難所運営マニュアルの整備状況についてお伺いします。

スポーツ振興につ 既存施設の機能発揮について 　地域女子サッカーチームとの連携により、既存施設の機能を最

いて 大限に発揮するべく、女子サッカーリーグが初めて松丘スポーツ

広場で開催されました。今後も、地域に密着したスポーツ振興が

大切である中、このような既存施設を活用したスポーツ振興の取

り組みについてお伺いします。

７ ８番 君津市「まち・ひ １　きみつ魅力あふれるお店づくり事業につい 　民間の創業支援事業者と連携し、創業支援事業計画を策定する

松　本　裕次郎 と・しごと創生」 　て とともに、魅力あるお店づくりや、まちのにぎわいの創出にかか

総合戦略について る経費を補助することで、地域の活性化及び雇用の確保を図って

予定日時 いますが、現在の取り組み状況を伺います。

１２月６日（水） ２　きみつ「風」を感じるプロジェクトについ 　きみつ「風」を感じるプロジェクトでサイクルマップの作成を

13：15～14：15 　て 行いました。また、サイクルスタンドを君津市内に４カ所設置

し、ロードサイクルを行う人の地域内への流れを促進してきまし

たが、その後の効果について伺います。



平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

健やかに暮らせる 特定不妊治療費助成事業について 　近年の日本では「妊活」というワードの普及が進むとともに、

まちづくりについ 妊活を始める女性がすっかり一般的になりました。かつては不妊

て 治療も限られた人々が利用していたものですが、高額な費用や治

療の負担などを軽減する公的支援や技術向上の後押しを受けて、

受診者も増加傾向にあります。このような社会情勢の中、本市で

も不妊治療に対して助成を行っていますが、現在の状況について

伺います。

活力あるまちづく １　公共交通網の整備について 　本市の民間路線バスは、自家用車の普及等により、市内で運行

りについて している１１路線のうち、９路線が赤字で補助を受けながら運行

を維持しています。今後は、学校統合も控えており、スクールバ

スの導入が予定されていますが、民間路線バスやコミュニティバ

スの運行経路変更等の検討状況について伺います。

２　企業誘致の推進について 　平成２７年４月、新たな雇用を図るため、君津市企業誘致条例

を一部改正し、従来、製造業のみを対象としていた立地奨励金の

対象業種を拡大しました。また、中小企業を対象とした累積投資

型立地奨励金を新設しました。企業を誘致すれば地域の活性化と

定住人口の増加に繋がると思われますが、現在の取り組み状況に

ついて伺います。
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平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

８ ９番 ごみの発生抑制策 １　ごみの減量化に向けた取り組みについて 　本市ではごみの減量化に向け、平成２８年４月より単純従量制

平　田　悦　子 について によるごみ袋の有料化を行いました。実施から１年半が経過しま

したが、その効果についてお伺いします。

予定日時 ２　食品ロス削減の取り組みについて 　本市の家庭系可燃ごみの約６割が生ごみであり、ごみの排出量

１２月６日（水） を減らすために一番効果的であるのは、食品の食べ残しを減らす

14：30～15：30 ことだと考えられます。国では「食品ロス削減国民運動」を推進

しており、千葉県でも「ちば食べきりエコスタイル」を展開して

おりますが、それらを受けて市としてはどのような取り組みを行

われているのかお伺いします。

高齢者福祉につい 高齢者福祉サービス事業について １　現在、本市ではさまざまな高齢者福祉サービスが行われてい

て 　ますが、そのうちサービスが「ひとり暮らし」に限定されてい

　る事業がいくつかあります。高齢者世帯の増加状況と、高齢で

　の夫婦世帯も増えている現状で「ひとり暮らし」という定義を

　考え直す計画はないのか、お伺いします。

２　戸別訪問で飲料を販売する事業者や、ボランティアにより行

　われていた、ひとり暮らしの高齢者の安否確認を行う「ひとり

　暮らし高齢者等あんしん見守り事業」は、平成２７年度までで

　廃止となりました。高齢者が増えている現状で、この事業の廃

　止以降、市としてはどのように見守りを行われているのかお伺

　いします。



平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

ＳＮＳの活用につ ＳＮＳを活用した君津市のイメージアップにつ ＬＩＮＥできみぴょんのスタンプが販売できれば、本市のイ

いて いて メージアップや宣伝にもなると考え、実現可能性について過去に

質問をした際、キャラクターのイメージを損なう恐れがあるため

できないとの答弁をいただきました。今回きみぴょんのインスタ

グラムが開設されましたが、現在運用されているＳＮＳでのきみ

ぴょんの活用と、ＬＩＮＥできみぴょんを活用することの違い、

イメージ設定についてどのように考えられているのかお伺いしま

ます。

子どもの体力と運 子どもの運動能力向上に向けた環境整備につい １　先日、スポーツ庁の平成２８年度体力・運動能力調査の結果

動能力の向上につ て 　が公表され、幼児期の外遊びの頻度が高い小学生ほど、体力テ

いて 　ストの合計点が高い傾向にあるということがわかりました。そ

　こで、本市の小中学生の体力の状況と、運動能力の向上に向け

　た取り組みについてお伺いします。

２　本市の学校の遊具や体育用具は老朽化しているものもありま

　すが、頻繁な買い替えは難しいと考えます。そこで、遊具の安

　全点検の状況と、統合対象校で使われている用具類の今後の方

　針について、お伺いします。

９ １２番 行財政運営につい 広域行政について 　広域ごみ処理施設、水道事業の広域化、火葬場の広域化の３事

三　浦　道　雄 て 業計画はまったく市民に知らされていません。進ちょく状況につ

いて伺います。

予定日時 教育行政について １　学校再編第１次実施プログラムについて １　学校再編第１次実施プログラムの進展と統合準備室の取り組

１２月７日（木） 　みについて、進ちょく状況を伺います。

10：00～11：00 ２ 上総・小櫃地区では、学校再編第１次実施プログラムに対

　し、反対者が多く、合意形成がなされておりません。統廃合計

　画の見直しを求めますが、見解について伺います。

15



16

平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

２　学校給食共同調理場建設について １　上総地域交流センター、生涯学習交流センター、小糸公民館

　の３会場で建設計画への説明会がありましたが、説明会の評価

　について伺います。

２　調理部門等が民間委託になれば、現調理員等の処遇が懸念さ

　れますが、見解を伺います。

医療福祉行政につ １　国保の広域化について 　来年４月から国保の広域化が始まりますが、準備状況と国保税

いて の増減について伺います。

２　次期介護保険制度改正について 　介護保険料、介護事業者・介護従業員等への報酬単価、利用者

サービスなどについて、さらなる介護保険制度の改悪がされるの

ではないかと懸念しています。現況での懸念事項について見解を

伺います。

環境行政について １　新井総合施設株式会社等の動向について 　第２期事業の現況と次期事業計画の推移について伺います。

２　空き家、空き地の環境について 　冬季に入り乾燥状態にある中、空き家、空き地等の、雑草への

火災等の心配がありますが、対応について伺います。

１０ １１番 県立高校の統合に 君津高校と上総高校の統合について 　千葉県が平成３３年度から君津高校と上総高校を統合する方針

須　永　和　良 ついて を発表し、今まさにパブリックコメントを募集しています。この

方針は君津市政に大きな変革をもたらす事案であると考えますの

予定日時 で、３点質問いたします。

１２月７日（木） １　この案を鈴木市長はいつ知ったのか。

11：15～12：15 ２　この案になった経緯はどのようなものか。

３　この２校が統合することで本市にどのような影響があるか。

インフラ整備につ １　久保山北子安線の整備について 　都市計画道路である久保山北子安線が整備された場合、その周

いて 辺である陽光台・北子安地区の開発をどのように進めるのか。道

路を作って終わりではなく、その先まで考えた街づくりのビジョ

ンを聞かせてください。



平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

２　君津台と陽光台を結ぶ道路の整備について 君津台と陽光台を結ぶ道路は、市民から「お墓のところの道

路」と呼ばれていますが、道路が狭あいなうえ、湾曲しており、

車のすれ違いができません。代替え道路もないことから、以前よ

り懸念となっていました。何年も前から拡幅を要望しています

が、進ちょくについてお聞きします。

小糸川の整備につ １　台地区の浸水対策について 　平成２５年の台風２６号において、台地区は床上浸水１件、床

いて 下浸水４件、車の浸水４件という被害を受けました。これは地下

に埋設している合流管の放流先である小糸川の水位が上昇したも

のであり、その対策を平成２５年１２月議会でも要望いたしま

した。当時の建設部長の答弁は「君津富津広域下水道組合と対策

について協議していく」というものでしたが、その後の進ちょく

をお聞きします。

２　左岸遊歩道の整備について 　小糸川の右岸は歩行者専用道路として整備され、多くの市民が

利用し、愛されています。街に散歩ができる川沿いの遊歩道があ

ることは大きな宝です。そこで、左岸側も右岸同様に整備すれば

多くの方が利用すると想定されますが、小糸川左岸の整備につい

て見解を伺います。

公共交通について 不採算路線維持費補助金について 　不採算路線維持費補助金は市内を走る路線バスの赤字を補てん

している事業ですが、赤字となっているからには、売り上げが低

いか、経費が高いかの理由があるはずです。そこで、この補助金

を受給している事業者の運行経費は、どのような計算のもとに算

出されているか伺います。
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平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

１１ ２番 市民の役に立つ市 １　特別職について １　市長が任命した特別職の就任してからの成果について、見解

下　田　剣　吾 役所であるために 　をお聞きします。

２　人材の活用、育成について １　人口減少が続き、財源が限られる中で、本市には多くの課題

予定日時 　が残されています。そうした中でカギとなるのは市長や管理職

１２月７日（木） のリーダーシップと、職員一人ひとりの創意工夫だと考えま

13：15～14：15 　す。地方公務員法の改正で、仕事の成果が問われる大手企業並

　みの人事評価が必須となりました。しかし、本市は職員の仕事

　への姿勢や内容が、ほとんど評価されていません。具体的に人

　事評価をどう活用するのかお聞きします。

２　苦情以外の声がなかなか寄せられない現状の市職員ですが、

　工夫を凝らし、様々な成果をあげている職員もいます。具体的

　な事例をいくつかお聞きします。

３ 建築と土木の専門職員の不足が続いています。民間企業ＯＢ

　の活用や、各種資格の取得を促すような制度の創設が必要だと

　考えますが、見解をお聞きします。

３　企業と連携した市民サービスについて 　ダイエー跡地への（仮称）イオン君津店のオープンが来春に予

定されています。また、市内には、新たにローソンがオープンす

るなど、新しい動きが起きています。市のキャラクターきみぴょ

んの活用や、地元農産物を活かせないかなど連携を進めていただ

きたいと考えますが、見解をお聞きします。

４　市民向け文書の改善について 　市からの案内や行政文書が非常にわかりくいとの指摘が増えて

います。現在、高齢者や目の不自由な方への配慮、また、わかり

やすく言い換えを行った行政用語はどのくらいあるのか、お聞き

します。



平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

産業振興について １　君津商工会議所の産業振興、まちづくりの 　君津商工会議所が、本市の地域資源を活かした、産業振興まち

　提案について づくりのために、①名水の里である久留里地区の飲料水の商品

化、②郡ダムの水上スキー競技大会の誘致、③中小企業の経営革

新や創業、人材育成の支援をする「(仮称)きみつ未来、活力支援

センター」の設置を具体的に重点提案しています。ぜひ実現すべ

きだと考えますが、見解をお聞きします。

２　土木、建設業の振興について 　産業振興の足かせになっている要因として、公共事業の発注時

期が年度後半に偏っていることが挙げられます。発注時期の平準

化もその解決策の一つと考えますが、見解をお聞きします。

　また、ＩＣＴやドローンの活用も経営効率をあげるために、今

後、必要になると考えますが、こうした分野への支援の具体策を

お聞きします。

市民の安全安心に ダンプカー等の安全対策について 　東京オリンピックを前に、館山道４車線化やさまざまな事業が

ついて スタートし、本市の山砂採取場や残土処分場などの動きが活発に

なっています。産業振興の面で良いことですが、一方で、横断歩

道で待っている児童生徒を渡らせない、ごみをポイ捨てするなど

の以前は見られなかった行為が、地元住民から苦情として寄せら

れています。市外の業者の可能性が大きいと考えますが、今

一度、関係団体やドライバーへの啓発をお願いしたいと思います

が、見解をお聞きします。

市役所の活用につ 国や県の出先機関の誘致について 国や県は大規模な予算を組み、出先機関の改修を始めていま

いて す。しかし、その施設を市役所庁舎に移すことができれば、市は

使用料を得ることができ、また各種の情報収集や連携も可能にな

ります。国や県としても建て替え費用の削減になると考えます。

ぜひ、国、県に要望していただきたいと思いますが、見解を

お聞きします。

19



20

平成２９年第４回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

消防政策について 消防団員と家族の負担軽減のために 社会情勢の変化等による課題などもあり、消防団の改善は

待ったなしです。その新たな具体的方針をお聞きします。

さらなる本市の文 君津市民文化ホールについて １　市民による公益財団法人への寄附は税額控除になるはずです

化振興のために 　が、現在の君津市民文化振興財団への寄附について、実績と募

　集の工夫についてお聞きします。

２ 市役所と同じように文化ホールの外壁がはがれ始めていま

　す。対策の予定をお聞きします。

３　大規模災害用に第二の道路避難口をつくるべきだと考えます

　が、見解をお聞きします。

市民の命を守る防 １　避難所設営、運営の準備について 　避難所の開設担当職員や地元自治会による、避難所の運営委員

災対策について 会を、被災前の今こそ、開いておくべきではないかと思います

が、見解をお聞きします。

２　津波対策拠点としての消防第１０分団機庫 　津波の被害が予測される消防第１０分団機庫はあまりに古すぎ

　の建て替え等について ます。津波対策としての建て替え等の対策を求めますが、見解を

お聞きします。

安全な保育園にす 子どもと保育士のための保育施策について 　今まで具体的に提案してきた既存の市立保育園の安全対策工事

るために などの取り組みについてお聞きします。また民営化を進めるため

に、どれくらいの情報収集や訪問、お願いを行っているのか、実

績をお聞きします。


